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19h

Ordre du jour

1. Accueil

2. Élection d'unE animateurTRICE, d'unE gardienNE du temps, d'unE preneurSE de tour de parole

Marc-Olivier est animateur de nouveau. On se met d'accord pour finir ça à 21h. On est peu, pas 

besoin de prise de tour de parole. 

3. Lecture et adoption du PV de la dernière assemblée.

On fait des modifications au PV, au point 2 (l'historique et l'objectif de Raphaël et Éric n'étaient 

pas écrits) et au niveau des 2 pôles, qui sont plutôt plusieurs pôles. 

4. Compte rendu :

5$ seulement pour la location d'une salle à l'école l'Aquarelle. On se questionne sur la location 

du sous-sol de l'église de Saint-Robert qui coûte 100$. On trouve que c'est trop cher pour le 

nombre qu'on est. Claire va faire une demande au boss des églises afin d'obtenir la gratuité. 

Sinon on va trouver ailleurs, en l'occurence l'école Aquarelle. 

5. Harnacher 3-4 idées précises : Prioriser ces idées et créer des comités en conséquence.

Arlène propose qu'on fasse un seul comité de base qui crée les comités.

Comité statuts et règlements? Julie précise qu'on devrait être en action. Raphaël appuie l'idée 

d'être plus en action. On trouve que ce serait bien de faire des petites actions visibles, pour 

gagner en visibilité. Arlène propose qu'on pousse l'idée des pneus à clous, à lier à 

l'environnement. James parle du site WEB, il serait prêt à prendre la relève, avec Antoine (selon

Élise). 

Raphaël propose qu'on se crée des comités plus structurants d'abord, dans les points suivants. 



Ensuite on reviendra sur les idées précises à harnacher. 

6. Réseauter : création d'un comité chargé de faire un inventaire des organismes du quartier, réseauter 

ces organismes avec nous :

Julie dit qu'on devrait s'impliquer dans des fêtes déjà existantes. Il nous faudra trouver une liste 

des organismes communautaires et organismes des loisirs.

On statue que l'Assemblée mandate les comités. 

Ginette veut faire la tournée des organismes, elle est donc seule membre du comité réseautage 

pour l'instant (avec l'aide d'Arlène si nécessaire).

7. Communication : Créer un comité communication qui se chargera de prendre en charge les réseaux 

sociaux, créer un site web, et transmettre les informations entre les membres des assemblées

Le site WEB du quartier est présentement désuet. James se propose de le reprendre en main. Il 

communiquera avec Marie-Pierre Morin et Antoine L.-B. pour sa relance. 

8. Se faire une idée des limites de Saint-Robert, et de ses sous-quartiers :

On parle durant le point 5 de se réapproprier les limites de St-Robert, selon nous et non selon 

une carte électorale. Julie et Susan propose que tout ce qui est en bas de la trac de chemin de fer 

fasse partie de notre « territoire ». Elles réfléchiront sur le sujet ensemble, avec Pierre Tremblay.

9. Corporation des loisirs de Saint-Robert : Explications de Claire Dubé :

La corporation cherche des gens intéressés à s'impliquer dans leurs activités. L'appel est lancé. 

10. Presbytère Saint-Robert : Détails de la part de Claire Dubé :

La Fabrique cherche à vendre le presbytère avec déplacement. Le mettre au norme couterait 

100 000$. Raphaël va aller s'informer des détails auprès de la Fabrique.

(Arlène propose à ce moment de structurer les informations amenées jusqu'à maintenant pour 

nous donner une vision globale.) 

11. Varia :

Comment bonifier les invitations à l'assemblée :Marc-Olivier propose qu'on fasse du porte à 

porte. 

Se publiciser à la radio et dans l'Avantage. 

Aller rejoindre les gens durant les événements (fête de Noël de la corporation des loisirs). Avoir 

des dates fixées,mensuelles avec un local fixe. Créer un forum de discussion à partir du site 

Web. 

12. Date de la prochaine assemblée : 11 novembre 

13.Clôture de l'Assemblée : 21h10


